



## Premier Congrès Sacerdotal de Montréal.



### Aperçu Général

Le diocèse de Montréal vient d'avoir son premier Congrès sacerdotal. Sans oser avancer que tout y fut absolument parfait, nous n'hésitons pas à dire qu'il a été visiblement béni de Dieu et que dans son ensemble il constitue un véritable succès. Pas loin de trois cents prêtres, du clergé séculier et du clergé régulier, ont répondu avec empressement à l'invitation de leur Archevêque. Et parmi ceux qui n'ont pu prendre part au Congrès, beaucoup, nous le savons, y étaient présents "de pensée et de cœur," comme le disait Sa Grandeur en parlant de Mgr Gauthier qu'une malheureuse indisposition retenait à l'Hôtel-Dieu.